



INSTITUT UNIVERSITAIRE  
DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE  
DE QUÉBEC

AFFILIÉ À  UNIVERSITÉ  
LAVAL



POUR DIFFUSION  
IMMÉDIATE

# Communiqué

**L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE  
ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC  
PARTICIPE AU GRAND DÉFI PIERRE LAVOIE :  
VENEZ ENCOURAGER NOS CYCLISTES  
LORS DE LEUR PASSAGE DANS LA CAPITALE-NATIONALE**

**Québec, le 17 juin 2010, 15 h** • L'Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (IUCPQ) est fier de s'associer au Grand défi Pierre Lavoie (GDPL) en formant quatre équipes qui participent à l'événement du 1 000 km et en incitant les jeunes à bouger et à adopter de saines habitudes de vie. Le GDPL fait notamment la promotion de l'exercice physique et la bonne alimentation auprès des jeunes et de leurs familles. La collaboration entre l'IUCPQ et le GDPL est toute naturelle puisque l'Institut est un centre hospitalier tertiaire spécialisé en cardiologie, en pneumologie et en obésité, et où les problèmes de santé qui y sont traités découlent souvent de problématiques reliées aux saines habitudes de vie.

## **Composition des équipes de cyclistes**

Les quatre équipes de l'IUCPQ sont composées ainsi :

- **Équipe 1 (IUCPQ et Ameublements Tanguay)**  
Paul Poirier, Simon Martel, Pierre Voisine, François Maltais et Richard Debigaré
- **Équipe 2 (Centre de recherche et Chaire sur l'obésité, IUCPQ)**  
Dominique Auger, Serge Simard, Philippe Gagnon, Éric Paradis et Bruno Lemire
- **Équipe 3 (Fondation de l'IUCPQ)**  
François Amyot, Jean Méthot, Jacques Labrecque, Christian Lessard et Michel Delamarre
- **Équipe 4 (L'IUCPQ et le Projet santé de l'Université Laval)**  
Véronique Fortin, Julie Sanders, Jenny Lower, Isabelle Riedl et Sophie Roberge

**VENEZ NOMBREUX LES ACCUEILLIR LE VENDREDI 18 JUIN À 18 H  
À L'AGORA DU PORT DE QUÉBEC AU 150 RUE DALHOUSIE !**

## **La 2<sup>e</sup> édition du Grand défi Pierre Lavoie**

L'événement du 1 000 km est un marathon cycliste spectaculaire. L'édition 2010 se tient du 18 au 20 juin et réunit 150 équipes de cinq cyclistes qui devront parcourir ce circuit en 60 heures, depuis le Saguenay-Lac-Saint-Jean jusqu'à Montréal pour se terminer avec éclat au Stade olympique. Les 750 cyclistes seront dans la Capitale-Nationale le vendredi 18 juin à 18 h.

## **À propos de l'IUCPQ**

Annuellement, plus de 14 000 personnes y sont hospitalisées et 87 000 visites sont réalisées en mode ambulatoire. Le bassin de desserte s'élève à plus de 2 000 000 d'habitants, soit environ 30 % de la population du Québec. Affilié à l'Université Laval, l'établissement compte sur la collaboration et le dévouement de près de 3000 employés, médecins, professionnels, chercheurs, gestionnaires et bénévoles pour offrir des soins et services de qualité aux clientèles hospitalisées et ambulatoires. L'IUCPQ offre notamment des programmes de soins et de services spécialisés et ultraspecialisés pour le traitement des maladies cardiopulmonaires et des maladies reliées à l'obésité.

## **Pour information :**

Joël Clément, M.A. communications  
Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec  
Adjoint au directeur général,  
Responsable des communications et des relations publiques  
418 656-4932  
joel.clement@ssss.gouv.qc.ca  
IUCPQ.qc.ca

## ***L'Institut, présent sur les médias sociaux***



Geneviève Lebrun  
Grand défi Pierre Lavoie  
Directrice des communications  
514 206-2106